



公民館HP



LINE



ミニひまわり畑
(志賀 泉さん・山根)



豊里の魅力が集結

フォトコンテスト入賞作決まる



捕ったドー
(匿名希望)



北上川の気嵐
(匿名希望)



トトコの森
(三浦 詩織さん・山根)



「豊里町の自慢できるものや場所」をテーマに募集した「第2回 #豊里町フォトコンテスト」。30点の応募作品の中から、投票により入賞作品が決定しました。

惜しくも入賞を逃した作品は、公民館ホームページに掲載していますので、そちらもぜひご覧下さい。



大きめのかぶ
(伊澤 奨さん・西二ツ屋)



「おいしく・たのしく・バランスのよいお弁当」をテーマに、3月4日(土)、登米栄養士会に協力をお願い、多目的研修センター農産加工実習室で「おやこ健康クッキング」を開催しました。

まずは、お弁当箱に主食、主菜、副菜を3対1対2の割合で詰めることで、1食に何をどれだけ食べたらよいか、誰にでもバランスが分

バランスばっちりの、おいしい
そうなお弁当ができました

子どもたちは料理に興味津々。「自分でやりたい」と、調味料を計ったり、切ったり丸めたりと、夢中でお料理

バランスOK 3・1・2弁当箱法

おやこで楽しくクッキング

かりやすくなる「3・1・2・弁当箱法」について学んだら、お弁当作りの開始です。今回は2種類のロールサンド、ハウレンソウの卵巻き、スイートポテトを作ります。

に取り組んでいました。

キレイに詰めたお弁当は、持ち帰っておうちで楽しんでもらいました。自分たちで作ったお弁当の味はきっと”マイウー”でしょうね。



包丁はお母さんと一緒に、ゆっくり慎重に



コロコロ丸めて見た目もかわいいスイートポテトを次々に



花の公園 オープンは7月3日

公民館の西側に新しく建設中の花の公園。近くを通った際に、だんだん出来上がっていくのを目にしている人も多いのではないのでしょうか。今回は新しい花の公園がどのように生まれ変わるのか紹介します。

まずは公園のメイン・遊具広場には、滑り台やブランコのほか、大人にもうれしい健康遊具が新たに設置されます。

薬王堂側の道路沿いにはトイレが新設されました。これに伴いこども園側にあったトイレは、3月中に取り壊されています。



遊具広場の中央には存在感のあるすべり台が2つ並びます



健康遊具エリア。筋力アップを目指しませんか



周りにはベンチも設置され、^{あずまや}四阿と併せて休憩などでゆっくり過ごすことができそうです。今後は芝生が敷かれるなど、もう少し工事は続きます。オープンには夏本番前の気持ちのいいシーズンですので、早く訪れてみたいですね。



道路沿いに見える建物が新しいトイレです

【 供用開始予定日 】
令和5年7月3日(月) 10時

！ 工事中の公園内には立ち入らないようお願いします

【お問い合わせ】

建設部住宅都市整備課都市整備係 電話 0220-34-2316

毎年春と秋の2回

ございました。

実施されている「平筒沼クリーンアップ作戦」。豊里と米山から46人のボランティアが参加し、3月11日(土)、平筒沼を一周しながらゴミ拾いを行いました。皆さんご協力ありがとうございました。

回収したゴミの量
可燃ゴミ 16.1kg 不燃ゴミ 12kg
その他(タイヤなど) 10kg



今回拾ったゴミ。中にはなぜかタイヤ

ボランティアが協力しゴミ拾い

